

Mar del Plata, Viernes 3 de Marzo de 2023

Acto por el 48° aniversario del Parque Industrial General Savio

Con la presencia del intendente Guillermo Montenegro, este jueves se llevó a cabo el acto oficial conmemorativo por el 48° aniversario del Parque Industrial "General Savio", al pie de los tótem de ingreso al predio productivo.

En este marco, el Intendente expresó que "cuando uno viene a lugares de laburo se emociona. Mar del Plata tiene hoy más de 1500 industrias y 12 mil empresas, siendo el principal motor industrial de la Provincia de Buenos Aires. Esto que tiene que ver con ustedes, con los empresarios, los que trabajan".

En esta línea, afirmó que desde la gestión de gobierno con lo público "buscamos sacar trabas y proponer soluciones, ayudar, acompañar porque esto genera empleo de calidad. Esto es parte del ADN marplatense que nos pone orgullosos."

En este marco, Montenegro hizo hincapié en la alianza entre lo público y lo privado para promover fuentes de empleo en la ciudad y dedicó un agradecimiento especial a los empresarios que radicaron sus empresas en el polo productivo "porque cuando uno ve el crecimiento que hubo estos últimos 3 años, a pesar de 2 años de pandemia bravísimos, se llena de orgullo. Ustedes se animaron en un momento que era complicado y crecieron. Cuando uno ve los números de nuestra ciudad se ve que se movió."

El jefe comunal apuntó a "seguir acompañando, buscando soluciones incluso con los errores." Y destacó que lo importante es "animarnos a hacer cosas y si tenemos que corregir se corrige, lo peor que podemos hacer es quedarnos quietos."

Tras hacer mención de las empresas radicadas en el predio, hizo referencia a la disminución del índice de desem-

pleo en Gral Pueyrredon. «Llegamos a tener el 26% de desocupación en el segundo trimestre, y el último registro marcó que estamos con el 5.8%». No obstante, recaló que de todos modos «hay que seguir trabajando en pos de la creación de fuentes laborales. ¿Vamos a ser comentaristas o espectadores o parte de tomar la acción y hacer cosas? No hay otro camino que sea no hacerse cargo de los problemas y ver cómo lo solucionás», aseveró.

En otro tramo de su discurso, se refirió a la creación de un nuevo Parque Industrial por lo cual en la actualidad se está realizando el análisis de factibilidad debido a que Gral. Savio "nos quedó chico para empresas de otros lugares y para propias empresas marplatenses que quieran venir". Por lo tanto, se trabaja en distintas acciones de cara a "ver cómo potenciamos este ecosistema que se genera en nuestra ciudad con la industria y con el Parque, que es maravilloso".

Durante la ceremonia, el Intendente, junto a la presidenta del Consejo Deliberante, Marina Sánchez Herrero y el presidente del Parque, Alberto Chevallier, izó la bandera argentina al tiempo que se entonaron las estrofas del Himno Nacional a cargo de la Banda Militar del Ejército Nacional argentino de la ciudad. Seguidamente, el obispo de Mar del Plata, Monseñor Gabriel Mestre, realizó una invocación religiosa.

Además, durante el acto se entregó un reconocimiento a Carlos Giordano Etchegoyen, quien fue primer director del Consorcio del Parque.

También participaron de la jornada conmemorativa funcionarios municipales, concejales y autoridades de distintas universidades de la ciudad y de la UCIP, entre otros.



Llega el mejor triatlón del país

Este domingo se concentrará la totalidad de la fiesta del triatlón en Mar del Plata en una única jornada de indudable atractivo. Así se dio a conocer oficialmente este jueves, durante el lanzamiento del Asics Triathlon Olímpico ISS 2023 y el Asics Triathlon Half ISS 2023, realizado en el salón Colón del NH Gran Hotel Provincial de esta ciudad.

En principio, el Olímpico iba a disputarse este sábado 4, pero ante el pronóstico de tormentas eléctricas, la organización decidió centralizar toda la actividad (ambas competencias) durante el domingo 5. Así, el Olímpico tendrá su largada a las 7, y el Half, a partir de las 8.

En el lanzamiento participaron el titular de IS Sports, la empresa organizadora, Hernán Ibañez; el presidente del Emdor, Andrés Macció, el titular de la Asociación de Triatlón y Duatlón de Mar del Plata, José Luis Pirronitto; los triatletas locales Christian Carletto, Tiago Muñoz y Martín Reynoso; y el entrenador Gerardo De Vitta.

El trazado Olímpico tiene una exigencia de 1,5 kilómetros de natación, 40 kilómetros de ciclismo y 10 kilómetros de pedestrismo; y el Half, de 1,9 kilóme-

tros de natación, 90 kilómetros de ciclismo y 21 kilómetros de pedestrismo.

La distancia menor tendrá carácter de Campeonato Argentino de Triatlón, y la más extensa, de fecha única de Copa Nacional Argentina de Media Distancia.

El circuito tendrá un diseño idéntico para las dos modalidades, que compartirán el Parque Cerrado en la Plazoleta Almirante Brown. La largada será en Playa Bristol, para el tramo de natación, sobre una única vuelta a un circuito triangular en la bahía de las playas del centro, con una leve variante para los 400 metros menos que nadarán los participantes del Olímpico.

El tramo de ciclismo partirá desde el parque cerrado hacia el sur, y llegará hasta el retome ubicado en la recta de la Base Naval, metros antes de llegar a la avenida Juan B. Justo (circuito que será recorrido cuatro veces para el Olímpico y nueve veces para el Half).

Finalmente, la etapa de pedestrismo irá hacia el norte, desde el parque cerrado hasta el retome de Boulevard Marítimo y Beruti (2 vueltas para el Olímpico y 4 para el Half).

No todo lo que brilla es oro

Directivos de la Asociación Empresaria Hotelera y Gastronómica (AEHG) al momento de realizar un balance de la temporada, coincidieron en subrayar que el gasto estuvo por debajo de la temporada anterior, más allá que arribó mucha gente a la ciudad.

"Fue una temporada récord en cuanto a cantidad de visitante pero no así en relación al gasto. El primer balance indica que para nosotros ha sido una temporada buena, de un 80% lo cual significa para nuestros asociados estar un 15% por debajo de los resultados del año anterior", reveló el titular de la Asociación, Jesús Osorno.

A todo esto, el vicepresidente de la AEHG, manifestó que "en el sector gas-

tronómico es similar la situación. Tenemos la misma informalidad y a eso se suma las consecuencias de la inflación que disminuye claramente el gasto. Faltó el consumo del público entre 30 a 60 años. Termina siendo una buena temporada sin ser una temporada récord, con un enero fuerte pero no así febrero".

También, los hoteleros se quejaron por el crecimiento de la "informalidad", tanto en la hotelería como en la gastronómica. "Tenemos una fuerte lucha porque los departamentos que se alquilan por día (a través de Booking o Airbnb, entre otras plataformas) no pagan los mismos impuestos que nosotros y generan una competencia desleal", agregaron.

EDICTO JUDICIAL

El Juzgado en lo Civil y Comercial N° 1, Secretaría Única del Departamento Judicial de Mar del Plata, hace saber que en autos "APIEFI S.A. S/QUIEBRA" Expte N° 80181, la sindicatura ha presentado el proyecto de distribución de fondos. Mar del Plata, 16 de Diciembre de 2022. El presente se publicará por DOS (2) días en el Boletín Oficial y en el diario El Atlántico de esta ciudad. Se deja constancia que a efectos de su diligenciamiento, los presentes se encuentran exentos del pago de aranceles, tasas y otros gastos, en virtud de lo dispuesto por el art. 273 inc. 8° de la ley 24522, sin perjuicio de su oportuna consideración dentro de los gastos enumerados por el art. 240 de la citada legislación. Mar del Plata, 16 de Diciembre de 2022.